

Liebe Freundinnen und Freunde der Ökumene,

"Prüft alles und das Gute behaltet"

Mit den Worten der Jahreslosung ein erster Gruß von der Lenkungsgruppe in 2025.

Wir haben in der letzten Woche zusammengesessen und schon einmal auf das Jahr geschaut und erste Pläne geschmiedet. Unter anderem möchten wir neben den Einladungen zu Veranstaltungen gerne gelegentlich auch geistliche Gedanken und Impulse über diesen Verteiler schicken und hoffen, dass ihr sie gerne und gewinnbringend lest.

Wir freuen uns auch über Ideen und Rückmeldungen von Ihrer und eurer Seite und auch über Hinweise, wer vielleicht in unserem Verteiler noch fehlen könnte.

Und wir möchten euch herzlich einladen

Am 24. Februar jährt sich der Angriff Russlands auf die Ukraine bereits zum 3. Mal. Bürgermeister Joachim Stoll hat auf dem ersten Jahr verkündet, dass wir jährlich zum gemeinsamen Gebet und einer Kundgebung rufen werden, solange der Krieg andauert. Denn der Aufruf zum Frieden bleibt Aufgabe von uns als Christinnen und Christen, gerade in unseren unfriedlichen und unruhigen Zeiten. Wir laden daher zum **Friedensgebet** in der **Nikolai-Kirche in Kappeln**, am **24. Februar** um **17:30 Uhr**. Die Andacht wird in von Pastorin Jane Mentz gestaltet. Anschließend wird es eine Kundgebung im Sitzungssaal des Rathauses geben.

Wie jedes Jahr findet am 1. Samstag im März der Weltgebetstag statt. Dieser Tag wird maßgeblich von Frauen aus den verschiedensten Regionen und Konfessionen gemeinsam vorbereitet und gefeiert. Es ist ein Zeichen der ökumenischen Zusammenarbeit christlicher Kirchen und Konfessionen und ein Zeichen des Friedens, welches nunmehr seit dem 2. Weltkrieg besteht. Eingeladen zur Mitgestaltung und zur Feier sind aber ausdrücklich beide Geschlechter und alle Altersstufen.

Jedes Jahr ist ein anderes Land als Thema dran. Es werden Materialien wie Lieder, Rezepte und eine Gottesdienstordnung aus dem jeweiligen Land zur Verfügung gestellt. Und in den Gottesdiensten werden Spenden für soziale Projekte in dem jeweiligen Land gesammelt.

Sowohl der Weltgebetstag an sich, als auch die sechs einstündigen Vorbereitungstreffen im Birger-Forell-Haus in Ellenberg sind von einer geselligen und lustigen Stimmung geprägt.

In Kappeln beteiligen sich die Katholische und die Lutherisch-Evangelische Kirche, die Neupostolische Kirche und die Baptisten an der Aktion.

Wer Interesse hat, kann zwanglos teilnehmen und auch später noch hinzustoßen und sich bei Luise Sunder-Plassmann melden (sunderplassmann.luise@gmail.com)

Der **Weltgebetstag** an sich fällt dieses Jahr auf den **7. März**. Der Gottesdienst findet um **17 Uhr** in der **Auferstehungskirche in Ellenberg** statt und das anschließende Buffet nebenan im Gemeindehaus. Thema sind in diesem Jahr die Cook-Inseln in der Südsee.

Herzliche Grüße und Gottes Segen

Für die Lenkungsgruppe

Simeon Lammert

Pastor im Pfarrsprengel Ostangeln

Wassermühlenstr. 10a

24376 Kappeln

Mail: slammert.ostangeln@kirche-slfl.de

Tel 04642.9832840

Am Montag nicht erreichbar.